

<u>Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay</u>

Uruguay rinde homenaje al Día Internacional de la Abolición de la Esclavitud

General



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 123
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/uruguay-rinde-homenaje-al-dia-internacional-de-la-abolici on-de-la-esclavitud_10230.php



General

Uruguay rinde homenaje al Día Internacional de la Abolición de la Esclavitud

Uruguay conmemora el Día Internacional de la Abolición de la Esclavitud con importantes actos de reflexión y memoria.

Día Internacional por la Abolición de la Esclavitud

Día Internacional por la Abolición de la Esclavitud

Fecha: 2 de diciembre de 2024 Hoy se conmemora el Día Internacional por la Abolición de la Esclavitud, una fecha establecida por las Naciones Unidas con el objetivo de recordar la lucha contra todas las formas de explotación humana. Este día rememora la aprobación en 1949 del Convenio para la represión de la trata de personas y la explotación de la prostitución ajena, y nos invita a reflexionar sobre las formas contemporáneas de esclavitud que afectan a millones de personas en todo el mundo.

La realidad en Uruguay

En nuestro país, la organización Mundo Afro, dedicada a la defensa de los derechos de la población afrodescendiente, destacó que, si bien la esclavitud fue oficialmente abolida hace más de un siglo, prácticas como la trata de personas, la explotación laboral y el trabajo infantil siguen vigentes. De acuerdo a sus declaraciones, estas formas modernas de esclavitud impactan de manera desproporcionada a las comunidades afrodescendientes y otros grupos vulnerables.

Contexto histórico de la esclavitud

La esclavitud fue formalmente abolida en Uruguay el 12 de diciembre de 1842, en el contexto de la "Guerra Grande".

Aunque el abolicionismo se presentaba como una tendencia global, esta medida en Uruguay también tenía como objetivo reclutar a personas afrodescendientes para el conflicto.

Sin embargo, la erradicación de la esclavitud no puso fin a la discriminación ni a las desigualdades estructurales que afectan a esta población.

Esfuerzos internacionales

A nivel internacional, la ONU ha intensificado sus esfuerzos para combatir las formas contemporáneas de esclavitud, que incluyen la trata de personas, la explotación sexual, el matrimonio forzado y el reclutamiento de niños en conflictos armados.

Estas problemáticas son un recordatorio de la persistencia de la explotación y representan una de las mayores fuentes de ingresos ilícitos del crimen organizado.

Llamado a la acción

Mundo Afro enfatizó que la conmemoración de este día debe ser acompañada de un compromiso efectivo para erradicar estas prácticas.

"La abolición de la esclavitud no es solo un hecho histórico, sino una

responsabilidad constante que nos compete a todos como sociedad", afirmaron desde la organización.

Etiquetas: #AboliciónDeLaEsclavitud #DerechosHumanos #Uruguay

#MundoAfro

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes



Uruguay rinde homenaje al dia internacional de la abolicion de la esclavitud

Tags

objetivo, diciembre, uruguay, afectan, importantes, afrodescendientes, abolida, contexto, conmemora, esclavitud, internacional, esfuerzos

Noticias relacionadas

- 4.6 * Día Internacional de la Tartamudez: promoviendo la empatía y el respaldo hacia quienes enfrentan esta realidad diaria
- 5.0 * Marchas en Montevideo conmemorando el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer
- 4.7 * Celebramos el Día Internacional dedicado a los Cuidados y el Apoyo
- 4.0 * Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros
- 3.9 * Cerema celebra el Día Internacional de la Concientización sobre la Lesión Medular

- 4.4 * En el Caserío de los Negros, arqueólogos descubren sorprendentes restos óseos durante excavaciones
- 4.7 * Cerema celebra el Día Internacional de la Lesión Medular con una serie de actividades y reflexiones
- 4.3 * Rotary Club conmemora el Día Mundial de la Polio a través de una impactante campaña de concientización
- 4.8 * Día Internacional de la Diabetes: una realidad que afecta a 300.000 uruguayos y merece nuestra atención
- 4.3 * Nacional rinde emotivo homenaje a Juan Izquierdo con un impactante video de despedida tras su trágica partida

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024